

Skivergnügen in Zell am See

Bei tollem Winterwetter haben die siebten Klassen des Celtis-Gymnasiums Schweinfurt ihre Wintersportwoche in Zell am See verbracht. Neben Skifahren, Fußball, Beach-Volleyball und natürlich Hüttenabenden stand auch ein Jodelkurs auf der 2000 Meter hoch gelegenen Panorama-Plattform der Schmitten-Höhe oder auch der Besuch der „Night-Slope“ mit waghalsigen Sprüngen von Ski- und Snowboardprofis auf dem Programm. Ein erfahrener Bergretter gab den Schülern zudem einen Einblick in die Gefahren im hochalpinen Gelände und berichtete eindrucksvoll von verschiedenen Einsätzen mit seinem Lawinenhund „Luna“.